
Skoda startet Facebook-Kanal für seine sportliche Seite

Skoda startet einen neuen Facebook-Kanal für die Fangemeinde des Motorsports und von sportlichen Serienmodellen mit dem RS (Rallye Sport) im Namen. Unter www.facebook.com/SKODARSMotorsport gibt es Nachrichten, Fotos und Videos aus der sportlichen Welt von Skoda.

Zu den Höhepunkten des neuen Angebots zählt die Begleitung der zweimaligen Deutschen Meister Fabian Kreim und Frank Christian in der Rallye-Europameisterschaft (ERC). Der Auftritt des Duos in der Rallye-EM wird von Social-Media-Experten und einem Video-Team live begleitet. Genauso auf ihre Kosten kommen aber auch die Anhänger von sportlichen Serienmodellen der Marke und Liebhaber der tschechischen Autotradition.

Mit dem Hashtag #beRS werden die Fans aufgefordert, Erlebnisse zu teilen und zu kommentieren. Er baut auf dem Hashtag #beSKODA auf, mit dem die Marke zum Beispiel beim Genfer Autosalon aufgetreten ist.

Auf dem neuen Kanal „Skoda RS und Motorsport“ sorgt ein kontinuierliches Community-Management dafür, dass sich die Nutzer jederzeit austauschen und Fragen stellen können. Zudem wird regelmäßig über Mitmachaktionen informiert oder Gewinnspiele zur Interaktion eingeladen. Als exklusiver Preis lockt zum Beispiel eine Taxifahrt mit Fabian Kreim im Skoda Fabia R5. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Skoda-Facebook-Kanal für Motorsport- und RS-Fans.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda
